Die Oberbürgermeisterin



Vorlage-Nr: BA 4/0077/WP18

Federführende Dienststelle: Status: öffentlich

B 4 - Bezirksamt Aachen-Kornelimünster/Walheim

Beteiligte Dienststelle/n:

Datum: 21.07.2022

Verfasser/in:

Behandlung von Anträgen

Ziele:

Beratungsfolge:

DatumGremiumZuständigkeit17.08.2022Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster / WalheimKenntnisnahme

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster/Walheim nimmt die fristgerecht gestellten Anträge zur Kenntnis und verweist diese vor einer abschließenden Beratung zur Stellungnahme an die Oberbürgermeisterin.

Ausdruck vom: 26.07.2022

Anlage/n:

Antrag der Grünen-BF vom 21.06.2022 – Instandsetzung des Fußweges entlang des Bechheimerbaches zwischen Dorfstraße und Hahner Straße nach Überflutung in Hahn

Antrag der Grünen-BF vom 21.06.2022 – Picknickstationen am Vennbahnweg

Antrag der Grünen-BF vom 21.06.2022 – Beleuchtung des Weges entlang des Bechheimerbaches zwischen Dorfstraße und Hahner Straße in Hahn

Ausdruck vom: 26.07.2022



Herrn Bezirksbürgermeister Jakob von Thenen Bezirksamt Kornelimünster/Walheim

52076 Aachen

Nachrichtlich

Frau Bezirksamtsleiterin Genten

Adresse: Schulberg 20

52076 Aachen

Tel.:

01515 1726307

Mail:

bv.gruene.kornelimuenster

@gruene-aachen.de

21. Juni 2022 GRÜNE BV KW 07 / 2022

Antrag an die Bezirksvertretung

Sehr geehrter Herr von Thenen,

die Fraktion der GRÜNEN in der Bezirksvertretung Kornelimünster/Walheim stellt folgenden Antrag:

Beleuchtung des Weges entlang des Bechheimerbaches zwischen Dorfstraße und Hahner Straße in Hahn

Die Verwaltung wird beauftragt Vorschläge zur zeitweisen Beleuchtung zu machen, inklusive anfallender Kosten.

Begründung:

Dunkelheit vermittelt immer ein unsicheres Gefühl. Der Weg wird von vielen Anwohnern und besonders auch von den Kindern benutzt und ist die sicherste und kürzeste füssläufige Verbindung zum Kindergarten, zur Bushaltestelle und zur Kirche vom hinteren Teil des Dorfes.

In der Winterzeit ist der Weg dunkel und schlecht einsehbar, daher ist besonders in den Wintermonaten eine zeitweise Beleuchtung sinnvoll. Es soll darauf geachtet werden, dass insektenfreundliche LED Beleuchtung zum Einsatz kommt.

Mit freundlichen Grüßen

Fraktionssp**r**echer

Reinhard Plum

stellvertretender Bezirksbürgermeister



Herrn Bezirksbürgermeister Jakob von Thenen Bezirksamt Kornelimünster/Walheim

52076 Aachen

Nachrichtlich

Frau Bezirksamtsleiterin Genten

Adresse: Schulberg 20

52076 Aachen

Tel.:

01515 1726307

Mail:

bv.gruene.kornelimuenster

@gruene-aachen.de

21. Juni 2022 GRÜNE BV KW 04 / 2022

Antrag an die Bezirksvertretung

Sehr geehrter Herr von Thenen,

Die Fraktion der GRÜNEN in der Bezirksvertretung Kornelimünster/Walheim stellt folgenden Antrag:

Instandsetzung des Fußweges entlang des Bechheimerbaches zwischen Dorfstr. und Hahner Str. nach Überflutung in Hahn

Die Verwaltung wird beauftragt, den Weg entlang des Bechheimer Baches nach der Flut instand zu : setzen.

Begründung:

Der Weg wird von vielen Anwohnern und besonders auch von den Kindern benutzt und ist die sicherste und kürzeste fussläufige Verbindung zum Kindergarten, zur Bushaltestelle und zur Kirche. Nach der Flutkatastrophe wurde der Weg augenscheinlich noch nicht instandgesetzt.

Mit freundlichen Grüßen

Fraktionssprecher

Reinhard Plum

stellvertretender Bezirksbürgermeister



Herrn Bezirksbürgermeister

Jakob von Thenen

Bezirksamt Kornelimünster/Walheim

52076 Aachen

Nachrichtlich

Frau Bezirksamtsleiterin Genten

Adresse: Schulberg 20

52076 Aachen

Tel.:

01515 1726307

Mail:

bv.gruene.kornelimuenster

@gruene-aachen.de

21. Juni 2022

GRÜNE BV KW 06 / 2022

Antrag an die Bezirksvertretung

Sehr geehrter Herr von Thenen,

die Fraktion der GRÜNEN in der Bezirksvertretung Kornelimünster/Walheim stellt folgenden Antrag:

Picknickstationen am Vennbahnweg

Die Verwaltung wird beauftragt, Vorschläge zu erarbeiten, wo die besten Plätze für Picknickstationen sind und was die entspechenden Kosten sein werden.

Können vorhandene Plätze ausgebaut oder restauriert werden?

Begründung:

Familien nutzen gerne den Vennbahnweg. Zur Verbesserung der Aufenthaltsqualität werden günstig gelegene Picknickplätze mit schöner Aussicht gerne angenommen. Einige Plätze, die früher vorhanden waren, sind nicht mehr vollständig und sollten überholt werden und ggf. neue Plätze angelegt werden.

Mit freundlichen, Grüßen

Fraktionssprecher

Reinhard Plum

stellvertretender Bezirksbürgermeister